

Date: Wednesday 07th of January, 2015
Ref: CA/B/ZT/15/02

التاريخ: الأربعاء 7 / يناير / 2015
المرجع: CA/B/ZT/15/02

First Board of Directors Meeting Results for
2015
of Drake & Scull International PJSC
(the "Company")

The Board of Directors of Drake & Scull International PJSC met on Wednesday 07th of January 2015 at 3:00 PM at the Westin Hotel, Umm Al Quwain Board Room, Jumeirah – Dubai and the results are as seen below:

نتائج اجتماع مجلس الإدارة الأول لعام 2015
لشركة دريك أند سكل إنترناشيونال ش.م.ع.
("الشركة")

اجتمع أعضاء مجلس إدارة شركة دريك أند سكل إنترناشيونال ش.م.ع. في يوم الأربعاء الموافق 7 من يناير 2015 الساعة الثالثة من بعد الظهر في فندق ويستن، قاعة اجتماعات أم القوين جميرا - دبي، ولقد تم الإتفاق على مايلي:

1. Board of Directors approved previous minutes of meeting.
2. Board of Directors approved approaching SCA to obtain the required approvals to treat the GCC nationals as UAE nationals in terms of buying and dealing with DSI shares in the Dubai Financial Market.
3. Confirmed the Audit and Remuneration and Nomination committee members for 2015.
4. No Other Issues

1. وافق أعضاء مجلس الإدارة على محضر الاجتماع السابق.

2. وافق أعضاء مجلس الإدارة على التقدم لهيئة الأوراق المالية و السلع للحصول على الموافقات اللازمة من أجل معاملة مواطني دول مجلس التعاون الخليجي كمواطني دولة الإمارات بشأن تملك و تداول أسهم الشركة في سوق دبي المالي.

3. وافق أعضاء مجلس الإدارة على أعضاء لجنة التدقيق و لجنة المكافآت و المعاشات لعام 2015.

4. لا مواضيع أخرى.



رئيس مجلس الإدارة
شركة دريك أند سكل إنترناشيونال ش.م.ع.

Chairman
Drake & Scull International PJSC

رئيس مجلس الإدارة
شركة دريك أند سكل إنترناشيونال ش.م.ع.